

PlantaDoce.

Entorno

Los dueños de las vacunas del Covid-19 engordan su caja un 15,2% en 2020

Johnson&Johnson, AstraZeneca, Moderna y Pfizer elevaron su caja hasta 28.851 millones de dólares en el año del Covid-19.

D. Punzano
29 mar 2021 - 04:56



Las *farma* dueñas de las vacunas contra el Covid-19 aumentan su caja en el año del Covid-19. Johnson&Johnson, AstraZeneca, Moderna y Pfizer han aprovechado su posición referente en la carrera por la vacuna contra el coronavirus y **registraron a cierre de 2020 una caja un 15,2% superior respecto a 2019.**

La caja conjunta de Johnson&Johnson, AstraZeneca, Moderna y Pfizer se elevó hasta 28.851 millones de dólares en 2020, frente a los 25.055 millones de dólares registrados en 2019. Todas las farmacéuticas que tienen la vacuna contra el Covid-19 aprobada en la Unión Europea aumentaron su caja a excepción de Johnson&Johnson.

A pesar de ser la compañía más joven, Moderna también demostró en este aspecto su crecimiento récord. **La biotecnológica estadounidense multiplicó por cuatro su caja en el año de la pandemia**

1/3

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-duenos-de-las-vacunas-del-covid-19-engordan-su-caja-un-152-en-2020>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, de 1.260 millones de dólares en 2019 a 5.250 millones de dólares en 2020.

Moderna multiplicó por cuatro su caja en 2020, hasta 5.250 millones de dólares

Moderna, fundada en 2010, desarrolló una vacuna contra el Covid-19 con una eficacia superior al 94%. La empresa cuenta con más de 800 empleados y registró unos ingresos totales de 779,4 millones de dólares en 2020 frente a los 58,2 de 2019, lo que supone multiplicar por más de diez su resultado en doce meses.

La farmacéutica que dispone de una mayor caja es Johnson&Johnson. La multinacional estadounidense, fabricante de dispositivos médicos y productos farmacéuticos, experimentó un descenso del 19,2% en su caja en 2020, hasta 13.985 millones de dólares, frente a los 17.305 millones de dólares de 2019.

El grupo, propiedad de la farmacéutica belga Janssen, ha sido la última en recibir la aprobación para su vacuna contra el Covid-19 por parte de la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés). **La agencia reguladora dio luz verde al producto la segunda semana de marzo.**

Johnson&Johnson es la farmacéutica con una mayor caja, con 13.985 millones de dólares

La Comisión Europea (CE) tiene un acuerdo de suministro con la farmacéutica de hasta 400 millones de dosis. La ministrad de Sanidad de España, Carolina Darias, anunció recientemente que el país recibirá 5,5 millones de dosis de la vacuna de Janssen en el segundo trimestre. De momento es la única aprobada de una única administración.

Por su parte, AstraZeneca incrementó su caja un 45,9% en 2020, hasta 7.832 millones de dólares, frente a los 5.369 millones de dólares registrados un año antes. A pesar de la incertidumbre en torno a la vacuna de la farmacéutica británica, **el grupo aprovechó la pandemia con unos resultados financieros al alza.**

AstraZeneca cerró 2020 con una facturación de 35.741 millones de dólares en comparación con 32.321 millones de dólares de 2019. Además, durante la última

PlantaDoce.

semana la farmacéutica ha recibido dos buenas noticias por parte de la EMA. Primero, la agencia reguladora reafirmó la seguridad y eficacia de su vacuna y avaló su uso, antes las dudas sobre la posibilidad que provocara casos de tromboembolismo, y la EMA certificó una de sus plantas en Países Bajos.

Pfizer elevó su caja un 59,1% en 2020, hasta 1.784 millones de dólares

Por último, **Pfizer elevó un 59,1% su caja a cierre de 2020 hasta 1.784 millones de dólares, frente a los 1.121 registrados un año antes.** La farmacéutica estadounidense es la que cuenta con una menor caja, aunque es la mayor en facturación. La compañía desarrolladora junto a BioNTech de la primera vacuna aprobada en la UE aumentó su facturación, hasta superar los 40.000 millones de dólares.

La vacuna más extendida en la UE hasta el momento se aprobó a finales de 2020. El consorcio farmacéutico y la CE han ido ampliando sus compromisos para aumentar el suministro de dosis. Además, Pfizer es optimista de cara al vigente ejercicio y confía en ingresar 15.000 millones de dólares por su vacuna en 2021.